

Infopost

Bleiben wir in Kontakt.
Ausgabe 6/2022



www.abi-was-dann.de

Folge uns auf Social Media



Rückblick
„Abi – was dann? 2022“



Foto: Raphael Maass



Foto: shutterstock

Herzlichen Dank!

Liebe Partner
und Freunde von „Abi – was dann?“,

nun ist es wieder mal geschafft: Die größte Schülerinformations-Messe im Südwesten Deutschlands „Abi – was dann?“ fand vom 19. bis 20. Juli 2022 als Präsenzmesse in der Saarlandhalle Saarbrücken statt. Die saarländische Ministerpräsidentin Anke Rehlinger hatte die Schirmherrschaft für unsere Messe übernommen.



Foto: Raphael Maass



Rund **80 Aussteller**, davon 45 Unternehmen, Kammern, Institutionen und 35 Hochschulen, Fachschulen, Unis und Bildungseinrichtungen, haben teilgenommen.

Fast **50 Schulen** aus dem Saarland und Rheinland-Pfalz – Oberstufen der Gymnasien, Gesamtschulen und Fachoberschulen – mit ca.

4.000 Schülerinnen und Schülern haben mit ihren Lehrpersonen die Messe besucht und sich über ihre Berufs- und Studienmöglichkeiten informiert. Bei fast **60 Vorträgen** konnten tiefgehende Informationen eingeholt werden.

Bei ihren **Messerundgängen** unterhielten sich die Staatssekretärin Elena Yorgova-Ramanauskas, Ministerium für Wirtschaft, Innovation, Digitales und Energie, und Staatssekretär Sebastian Thul, Ministerium für Umwelt, Klima, Mobilität, Agrar und Verbraucherschutz, mit Ausstellenden sowie SchülerInnen.

Fazit: Das Organisations-Team freut sich über die Zufriedenheit der Aussteller und die Begeisterung der SchülerInnen.

Auch der Spaß kam bei unserer **Foto-Box** nicht zu kurz.



Beim traditionellen **Festabend** durften wir die Bildungsministerin Christine Streichert-Clivot begrüßen. Prof. Dr. Gernot Schiefer führte uns durch das sehr aktuelle Thema „Future Skills junger Menschen zur erfolgreicherer Bewältigung einer komplexen und beschleunigten (Arbeits-) Welt“.



Mit sechs Ausgaben der im letzten Jahr eingeführten „Abi – was dann?“-**Infopost** haben wir Schulen, Ausstellende, Förderer, Partner und Rotary Clubs online über das diesjährige Messegeschehen informiert und flankierend zum Messekatalog die Kommunikation intensiviert. Unsere **neu gestaltete Website** bot zusätzliche Informationen an.



Der **BerufeCheck_Messe** war auch in diesem Jahr wichtiger Bestandteil der Messevorbereitung. Über ein Drittel der angemeldeten Schülerinnen und Schüler haben den BerufeCheck_Messe absolviert und sich somit ein besseres Bild über ihre eigenen Neigungen und Berufswünsche verschaffen können. Der BerufeCheck_Messe ist wieder Teil des **Schulwettbewerbs**, der die Vorbereitung und die Teilnahme an der Messe bewertet. Dieses Jahr gibt es wieder 3.000, 2.000 und 1.000 Euro für die beste, zweitbeste und drittbeste Schule zu gewinnen. Darüber hinaus haben wir Schülerinnen und Schüler per **Instagram** angesprochen und von April bis Juli regelmäßig Posts gesetzt, Parallel dazu wurde auch auf **Facebook** berichtet.

Wir danken allen Sponsoren, Partnern, Förderern und den saarländischen und einigen rheinland-pfälzischen Rotary Clubs für ihre Unterstützung.

Das spornt uns an, die Vorbereitungen für die kommende Messe „Abi – was dann?“ mit Elan anzugehen.

Wir wollen noch besser werden und sind gespannt auf Ihre **Anregungen** und **Wünsche**, die wir gerne in die Planung für die nächste **Messe 2024** einfließen lassen.

Sie haben Fragen oder Anregungen?

Schreiben Sie uns eine E-Mail an: abi@siro-production.de. Wir sehen uns auf der nächsten Messe und wünschen bis dahin alles Gute.

Ihr Projektteam „Abi – was dann?“